
平成２９年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月７日）

１－１

自 由 民 主 党 ４４番 太 田 光 秋

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 平成３０年度当初予算編成方針及び復興財源の確保につい

て

１ 知事は、平成３０年度当初予算をどのような考えの下に 知 事 財 政 課

編成していくのか尋ねたい。

２ 平成３０年度の復興財源の確保について、どのように取 企画調整部長 企 画 調 整 課

り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

二 風評・風化対策について 知 事 広 報 課

風評対策について、これまでの取組の成果や国の対策強化

の動きを踏まえ、どのように取り組んでいくのか、知事の考

えを尋ねたい。

三 国土強靱化地域計画について

１ 県は、国土強靱化地域計画の実現に向け、どのように取 危機管理部長 危 機 管 理 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、災害に強い県土づくりに向け、公共土木施設の整 土 木 部 長 土 木 企 画 課

備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 福島イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、福島イノベーション・コースト構想の更なる推進に

向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 福島ロボットテストフィールドについて 商工労働部長 ロボット産業推

進室

県は、福島ロボットテストフィールドの利活用促進に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 環境回復への取組について

１ 中間貯蔵施設など環境回復に資する施設整備の見通しと 生活環境部長 中間貯蔵施設等

今後の県の取組について尋ねたい。 対策室

２ 県は、中間貯蔵施設への輸送量拡大に伴う道路交通対策 〃 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 汚染廃棄物を広域的に処理する減容化施設の立地自治体 〃 一般廃棄物課

への支援について、県の考えを尋ねたい。

七 原子力損害賠償について 総 務 部 長 市町村財政課

原子力損害賠償について、市町村を積極的に支援していく

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 県産品の輸出戦略について 知 事 県産品振興戦略

課

知事は、ＥＵにおける輸入規制緩和を踏まえ、県産品の戦

略的な輸出促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 ＪＲ只見線の利活用促進について 鈴 木 副 知 事 生 活 交 通 課

ＪＲ只見線の全線復旧を見据え、どのような利活用計画を

策定するのか、副知事の考えを尋ねたい。

十 ＪＲ常磐線について

１ ＪＲ常磐線の高速化について、県の考えを尋ねたい。 企画調整部長 地 域 政 策 課

２ 県は、Ｊヴィレッジに近接する新駅の設置に向け、どの 〃 エネルギー課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 県民の健康長寿について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、全国に誇れる健康長寿県を目指し、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十二 ふくしま農林水産業新生プランについて 農林水産部長 農 林 企 画 課

ふくしま農林水産業新生プランの取組の成果を踏まえ、

今後、更なる復興・再生にどのように取り組むのか、県の

考えを尋ねたい。

十三 米の全量全袋検査について 〃 水 田 畑 作 課

米の全量全袋検査の今後の方向性について、検討状況及

び見通しを尋ねたい。

十四 障がい者施策について 知 事 障がい福祉課

知事は、障がいのある方もない方も共に生きる社会の実

現にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

県立高等学校の改革をどのように進めていくのか、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

十六 特別支援教育の環境整備について 〃 〃

県教育委員会は、特別支援教育の環境整備にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十七 インターネットを通じた児童生徒の事故の未然防止につ 教 育 長 教 育 庁

いて

県教育委員会は、インターネットを通じた児童生徒の事

故の未然防止にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十八 訪日外国人対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

訪日外国人の急増を踏まえた県警察の対応について尋ね

たい。


